

## Blankensteinschule im Fußball-WM-Fieber

Parallel zur Fußballweltmeisterschaft zeigten die Kids der Blankensteinschule im Rahmen des Grundschul-Sporttags im Juli 2018 auf dem Fußballfeld ihr Können mit dem Ball und lieferten sich beim Fußballturnier in den Klassenstufen 1 und 2 sowie 3 und 4 spannende Matches. Nach einem lockeren Aufwärmtraining mit Coach Michael Müller folgten die Spiele in der Gruppenphase. So standen sich Nationalteams aus Frankreich, Brasilien, Argentinien, Portugal, Spanien, England, Uruguay und Deutschland auf den Spielfeldern gegenüber. Man sah zahlreiche Tore und faire Spiele voller Leidenschaft, Emotionen und großer Einsatzbereitschaft. Die Kids der Blankensteinschule zeigten unseren Nationalspielern wie's richtig geht. ☺ Am Ende trafen die jeweiligen Gruppensieger im Finale aufeinander und kämpften enthusiastisch um den Pokal. Sowohl in den Klassenstufen 1 und 2 als auch in den Klassenstufen 3 und 4 entschied Spanien das Finale jeweils für sich. Bei der anschließenden Siegerehrung wurde den Gewinnerteams neben den Urkunden auch der heißbegehrte Pokal überreicht.

Ein riesengroßes Dankeschön geht an alle Lehrkräfte, die ihren Job als Teamtrainer oder Schiedsrichter voller Euphorie erfüllten und an die Mitarbeiter des Deutschen Roten Kreuzes für ihr großes Engagement. Der größte Dank geht an unsere Kids, die durch ihre Begeisterungs- und Teamfähigkeit die Mini-WM zu einem tollen Sportevent machten, das uns in schöner Erinnerung bleiben wird.



Bericht: A. Mattulat (Lehrerin)